



BOLETÍN
n° 109

RADIO MARIA
1999 25 2024

MAYO
2024

25 AÑOS ANUNCIANDO LA VERDAD QUE NOS DA LIBERTAD Y ALEGRÍA

La Verdad os hará libres (Jn 8,32)

Nuestro mundo occidental presume de sus libertades, que atribuye a diversas revoluciones políticas y procesos culturales de "liberación". Mucho habría que hablar sobre la libertad real en sociedades cada vez más controladas por poderes políticos, económicos, tecnológicos, mediáticos, educativos..., que buscan el gobierno centralizado de un *nuevo orden mundial*. Sin duda, el peor totalitarismo es el de las dictaduras cuyos súbditos están contentos de sus esclavitudes y adicciones, de las que apenas son conscientes mientras se les ofrezcan nuevas versiones del *pan y circo* de la Roma decadente.

Sin entrar ahora en ese debate sociopolítico, sino centrándonos en la persona individual, la experiencia y la mejor psicología coinciden en que el hombre alcanza su realización cuando *entrega lo mejor de sí mismo a otros, movido por el amor*; una entrega que conlleva siempre la *fecundidad* y la *felicidad*. Por el contrario, el egoísmo que encierra al hombre en el estrecho horizonte de sus intereses y placeres deja el vacío y tristeza por una existencia inauténtica e infecunda, incapaz del auténtico amor y amistad, consciente de que no ha cumplido misión alguna ni dejado el mundo mejor de cómo lo encontró. El ojo está hecho para ver la realidad que le rodea; si el ojo ve lo que está en sí mismo, señal de alguna enfermedad ocular. Análogamente, el hombre está hecho para mirar hacia fuera y darse; si, por el contrario, está encerrado en su pequeño mundo, termina en la neurosis propia del egocéntrico, de la que trató el psiquiatra católico Rudolf Allers, pro-

fundizando en clave sobrenatural lo que ya vio a nivel natural su maestro Alfred Adler.

Sí, el hombre está hecho para darse, pues ha sido creado a imagen de Dios, Amor comunicativo por esencia. Ahora bien, para darse hay que poseerse en *libertad*, y bien sabemos que no basta con el voluntarismo de nuestros propósitos. En efecto, muchas veces chocamos con una misteriosa fuerza que nos impide hacer lo que quisiéramos, constatando que somos esclavos de pasiones que, aunque buenas en sí mismas, han quedado desordenadas por el *tsunami* del pecado que, estallado en el paraíso original, ha ido cogiendo fuerza en la historia personal y comunitaria de cada uno. **San Pablo** expresó con vehemencia este drama:

LA VERDAD, QUE ESENCIALMENTE
ES LA MISMA PERSONA DE CRISTO
RESUCITADO Y VIVO, NOS HA
OBTENIDO LA AUTÉNTICA LIBERTAD
INTERIOR, REDIMIÉNDONOS DE
NUESTRAS ESCLAVITUDES AL PECADO

... percibo en mis miembros otra ley que lucha contra la ley de mi razón, y me hace prisionero de la ley del pecado que está en mis miembros. ¡Desgraciado de mí! ¿Quién me librará de este cuerpo de muerte? (Rm 7,23s).

El propio Apóstol responderá exultante que es Jesucristo el único capaz de realizar esa liberación. Así nos lo había dicho el propio Jesús en esa frase que tanto gustaba a **San Juan Pablo II**:

Si permanecéis en mi palabra, seréis de verdad discípulos míos; conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres (Jn 8,31-32)

¡Esa es la Buena Noticia! La **Verdad**, que esencialmente

es la misma persona de **Cristo Resucitado y Vivo**, nos ha obtenido la auténtica **libertad** interior, redimiéndonos de nuestras esclavitudes al pecado, al *príncipe de este mundo* (Jn 14,30) y sus corifeos. Esa es la Buena Noticia que la Iglesia anuncia en el mundo entero a la vez que, a través de sus sacramentos, nos comunica la gracia que realiza progresivamente nuestra santificación.

Esa es también la Buena Noticia que *Radio María* lleva anunciando en España más de 25 años, contribuyendo a la libertad y alegría de muchos, como nos manifiestan tantos testimonios que recibimos de oyentes. Un anuncio que queremos seguir extendiendo en nuestro país, a la vez que buscamos llevar a otras naciones, para todo lo cual realizamos este mes nuestra *Campaña de mayo* y la *Mariathon* misionera, campañas que tanto han ayudado otros años a compatriotas y hermanos del mundo entero a conocer al único Redentor.

Lo hacemos invocando a la **Inmaculada Virgen María**, que recibió la plenitud de gracia y plena liberación del pecado antes de su concepción. La que se llamó a sí misma la *Esclava del Señor* es en realidad la más libre, pues no tiene atadura alguna al pecado que le impida amar a todos. Por ello, intercede ahora por nosotros como hizo en Caná, para que recibamos la alegría del mejor vino, el que celebra la libertad para amar al modo divino, pues *para la libertad nos ha liberado Cristo* (Gal 5,1).

¡Gracias a todos por vuestra ayuda en libertad y amor durante estos 25 años!

Con mi bendición,

P. Luis Fernando de Prada
Director Editorial

ANUNCIANDO EL EVANGELIO A LOS POBRES

Ya son más de **25 años anunciando el Evangelio** a través de las ondas, e infinidad de personas en todo el mundo las que han recibido la Buena Noticia de Verdad y libertad interior. En esta alegría de la Pascua, hoy queremos traer a la memoria a todos aquellos que lo han hecho posible, desde su fundador en Italia, Emanuele Ferrario, pasando por todos los que desde el primer momento conocieron esta radio en España y quisieron dar su oración, tiempo y donativo a esta obra, hasta los que hoy en día siguen sosteniéndola de diversas formas. A todos ellos les damos las gracias por su Sí a María cada día. Y aún hoy, con nuestros más de 1200 voluntarios de programación, centralita virtual, emisora, presentes en las diócesis, etc., esta emisora sigue adelante comunicando el mensaje de libertad y alegría.

ANUNCIO

En este segundo año de la **campaña Misión**, este anuncio se hace especialmente a los pobres y marginados, gracias a nuestros voluntarios, a la imagen de la Reina de Radio María que recorre nuestra patria periódicamente, y la campaña "Radios que cambian vidas", que nos permite entrar hasta los lugares más recónditos y llegar hasta los corazones más pobres, enfermos, y muchas veces, solitarios. A ellos especialmente estamos llamados a llevar este mensaje, y así lo hacen nuestros voluntarios preparando muchos momentos de oración junto a la Virgen Peregrina, yendo a cárceles, asilos, hospitales y residencias a entregar las Radiolinas que los oyentes donaron en nuestra última campaña de octubre, dando su testimonio de esperanza. Muchas son las personas que están encontrando la paz gracias a estas acciones y a poder escuchar Radio María.

Durante este año hemos tenido varios momentos especiales de celebración, y seguiremos compartiendo vuestros testimonios, que podéis hacernos llegar a testimonios@radiomaria.es.

Soy viudo, con 3 hijos, y sois lo mejor que me ha podido pasar. Llevaba 30 años lejos del Señor, y desde la muerte de mi mujer el Señor me rescató y me fui levantando. Con vosotros me he acercado más a nuestra Madre. Os llevo siempre en el oído, empezando con los Laudes, Rosario, Ángelus, reflexiones etc... Mil gracias a todos los que lo hacéis posible, que la Virgen os bendiga y os llene de gracias para llevar todo a cabo, un fuerte y cálido abrazo, Dios os bendiga siempre.

Javier

También nuestra **presencia en RRSS** va en aumento, ampliando los canales a los que llegamos (*Linkedin, Youtube...*) y las formas de comunicarnos (*vídeos, reels, newsletters*). Tenemos presencia en una amplia gama de servidores de **Podcast**, además de los nuestros propios; y seguimos trabajando en nuestra página web (radiomaria.es) para que cada vez sea más accesible y con un contenido orientado a cada uno, para dar respuesta a tus inquietudes y necesidades.

¡Gracias por escucharnos y formar parte de esta misión!





Mayo **2024**
MARIATHON
«Su palabra corre veloz»
(Salmo 147,15)

MOZAMBIQUE

El año pasado apoyamos en la *Mariathon* la transformación de la Radio diocesana de Tete en Radio María. Las obras y los preparativos técnicos ya se han llevado a cabo, pero se necesitan **70.000 €** para iniciar y mantener la emisión, que llegará a 1.117 comunidades y aldeas.

GUINEA ECUATORIAL

En este país hermano, con gran tradición católica, se necesitan **130.000 €** para la puesta en marcha de los estudios en la diócesis de Mongomo, donde todavía no está presente Radio María, y para que puedan tener una sede propia en Malabo, la capital del país.

IRAK

Esta Radio, que hemos apoyado desde su nacimiento y expansión, necesita **100.000 €** para cubrir los gastos de gestión, estudios móviles y actividad de un año, así como el pago del alquiler de las dos frecuencias que tiene Radio María en este país de misión y martirio.

NAZARET (TIERRA SANTA)

Radio Mariam Nazaret está viviendo una situación complicada por los meses de conflicto bélico y sus repercusiones sociales y económicas. Necesita **250.000 €** para continuar la emisión por internet y ampliar la actividad, promoción y presencia en el terreno, de modo que la Radio sea una casa para todos, y para que los cristianos, que son minoría, puedan tener voz propia.

SRI LANKA

Respondiendo a la llamada de la Iglesia de Sri Lanka, este año se quieren dar los primeros pasos para la formación de la Radio. Se necesitan **100.000 €** para las gestiones administrativas y la infraestructura de esta nueva Radio María desde Colombo, capital del país.

Del **8 al 14 de mayo** nos uniremos en la *Mariathon*, una semana misionera de caridad y oración en la que queremos hacer realidad el lema de este año: **que “la Palabra corra veloz” para llegar a aquellos lugares y personas más necesitadas de la esperanza del Evangelio que anunciamos en Radio María.**

Durante estos días intensos tendrá lugar una programación especial para dar a conocer los proyectos que la Familia Mundial de Radio María quiere llevar a cabo este año, respondiendo a las solicitudes que han llegado de las diversas comunidades eclesiales y Radio Marías del mundo entero, y que nosotros podemos hacer posible con nuestra oración, testimonio y donativos. **Juntos podemos conseguir la ayuda económica** que nos han solicitado para iniciar o mantener la emisión de Radio María en estos países:

REP. DEM. DEL CONGO

En este enorme país, con escasas infraestructuras, se necesitan **80.000 €** para completar los trabajos de activación de las frecuencias ya concedidas y la ampliación de la red de Radio María.

PORTUGAL y FÁTIMA

Nuestros hermanos y vecinos de Portugal, siguen ampliando la presencia y emisión en el país. Este año nuestro apoyo será de **170.000 €** para mejorar la calidad de la emisión en las tres frecuencias que tienen, un nuevo estudio en Fátima y otros recursos que permitirán consolidar su actividad en el Santuario y en todo el territorio.

Carmen, de Jaén, nos cuenta que tenía pensado arreglar la pila del lavadero de su casa, que estaba muy mal, pero después de escuchar tantos testimonios en la Mariathon, pensó que ella no iba a ser menos y le propuso a su marido un trato: que el dinero que costaba arreglar la pila del lavadero lo quería donar para la Mariathon, y renunciaba a dicho arreglo a cambio de facilitar la llegada del Evangelio a través de las ondas de Radio María a los más pobres de la tierra. Lo sorprendente para ella fue que a su marido le pareció buena la idea, siendo el mismo el que llamó para ver la forma de enviar esos 200€. Mil gracias de corazón, por todo el bien que hacen.

Ahora puedes ayudarnos con tu oración y donativo (más información en la última página) para hacer realidad estos proyectos que permitirán a la Iglesia transmitir la Buena Noticia donde más se necesita, alentando la esperanza en la victoria de Cristo Resucitado.

Si quieres conocer más detalles o descubrir cómo avanzan los proyectos en los que, desde Radio María España, colaboramos en años anteriores, puedes encontrarlos en nuestra web: <https://radiomaria.es/mariathon> o escaneando este QR.



AHORA TUS DONATIVOS **DESGRAVAN MÁS**

Con la nueva ley de mecenazgo, desde el 1 de enero de 2024, **tus donativos tienen una mayor deducción:**

Los primeros 250 euros que dones tendrán una deducción del 80% en la Declaración de la Renta de 2025. Es decir, si donas un total de 250€ en un año, la Agencia Tributaria te devolverá 200 €.

A partir de esos primeros 250 euros, tendrás derecho a una deducción del 40%. Por ejemplo, si donas 400€ en un año, la Agencia Tributaria te devolverá 260 €.

Y si durante los dos años anteriores has donado anualmente a Radio María una cantidad igual o superior al año anterior, el porcentaje de la deducción se incrementa hasta el 45%.

Además, si eres una **empresa u organización**, el porcentaje de deducción del impuesto de sociedades es del 40%. Y si durante los dos años anteriores tu organización ha donado a Radio María anualmente una cantidad igual o superior al año anterior, el porcentaje de la deducción se incrementa hasta el 50%.



Más información en: radiomaria.es/donativos

*En cualquier caso, el límite de la deducción será del 10% de la base liquidable para las personas físicas, y del 15% de la base imponible para empresas. Aparecerán sus donativos en la declaración de la renta (IRPF), siempre que nos hayan comunicado antes de finalizar el año anterior su nombre, apellidos, DNI y código postal.

POR FAVOR, AYUDA AHORA A SOSTENER RADIO MARÍA



- Llama al 91 8 22 80 10
- Entra en [RADIOMARIA.ES/DONATIVOS](https://radiomaria.es/donativos)
- **INGRESO O TRANSFERENCIA** a favor de Fundación Amigos de Radio María:
 - Banco Santander: ES53 0049 0262 0328 1035 0881
 - Caixabank: ES75 2100 5731 7002 0033 5996
- En **EFFECTIVO**, ingresándolo en una **OFICINA DE CORREOS**
- Haz un **BIZUM**, apartado **ONG CÓDIGO 38048**
- Con tu **TESTAMENTO SOLIDARIO** incluyendo a Radio María. Para más información puede llamar al 648 17 09 97 o escribir a raquelassenjo@radiomaria.es.

RADIO MARIA

Si quiere recibir los boletines por email en vez de en papel llame al 91 8 22 80 10 o escribe a boletin@radiomaria.es

Resp. publicación: Luis Fernando de Prada | Depósito legal: M-42729-1999
Nº Registro Nacional: 164395 | **DIFUSIÓN GRATUITA**

Conoce la actualidad de Radio María con nuestro boletín mensual gratuito y recíbelo directamente en tu correo electrónico. Suscríbete en radiomaria.es/boletin-suscripcion

Paseo Lanceros, 2 - 1ª planta 28024 Madrid
Telf. 91 8 22 80 10 | www.radiomaria.es

